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МОРОЗОВСКАЯ МУНИЦИПАЛЬНАЯ ГАЗЕТА

ДЕТСКОЙ 
ШКОЛЕ ИСКУССТВ 
50 ЛЕТ! 

МАСЛЕНИЦА 
В МОРОЗОВКЕ! 

стр.6 стр.4
«ЭТО ВАМ ЗА БАНЮ!» 
КАК МОРОЗОВСКИЙ АКТИВИСТ 
ОТНИМАЕТ У ДЕТЕЙ ЗДОРОВЬЕ 

ЛЕНИНГРАДЦЫ — 
ЗА ВЛАДИМИРА ПУТИНА

Как следует из отчета, всего 
в 2023 году на реализацию де-
вяти муниципальных программ 
в поселении потратили 134,4 млн 
рублей:

 Больше всего средств ушло 
на благоустройство и санитар-
ное содержание территории: 51,2 
млн руб.

 На втором месте – расходы на 
организацию культмассовых ме-
роприятий, молодежную политику, 
развитие физкультуры и спорта: 
35,7 млн руб.

 Тройку лидеров замыкают до-

рожные работы: на ремонт и стро-
ительство дорог ушло 22 млн руб. 

 Программа формирования 
комфортной городской среды обо-
шлась бюджету в 9,7 млн руб. 

 На нужды жилищно-комму-
нального хозяйства было направ-
лено 7,2 млн руб. 

 На прочие программы было 
потрачено 8 760 тыс. руб.

ЧТО БЫЛО, ЧТО БУДЕТ: 

Итоговый результат дей-
ствующего Президента 
РФ Владимира Путина на 
прошедших выборах гла-
вы государства составил 
87,28 % — за него проголо-
совали 76 277 708 человек. 
Итоговая явка на выборах 
Президента РФ составила 
77,49 %. 

Леноблизбирком установил 
итоги голосования на выборах 
Президента России на террито-
рии Ленобласти. 86,36% избира-
телей Ленинградской области — 
999 457 человек — проголосовали 
за Владимира Путина.

В выборах Президента России 
приняли участие 1 158 533 изби-
рателя Ленинградской области, 

что составляет 80,63 процента от 
числа избирателей, внесенных в 
списки.

Как отметил глава Леноблиз-
биркома Михаил Лебединский, 
этот показатель стал рекордным 
за всю историю проведения вы-
боров в Ленинградской области.

Начало. 
Продолжение на стр. 2.

ТЕРРОРИЗМУ НЕТ ПРОЩЕНИЯ 
И ОПРАВДАНИЯ!

Ужасная трагедия произошла в Москве. В 
результате теракта погибли люди, многие 
пострадали. Скорбим вместе с близкими по-
гибших. Убеждены, виновные будут наказа-
ны и справедливость восторжествует, ибо 
терроризму нет оправдания и прощения.

В этой ситуации очень важно, чтобы мы 
были вместе, поддерживали друг друга и 
сделали все, чтоб не допустить подобно-
го. По поручению губернатора Александра 
Дрозденко в Ленинградской области введен 
режим повышенной готовности. Отменены 
все развлекательные мероприятия, в том 
числе в нашем поселении. Усилены меры без-
опасности в общественном транспорте, Пе-
тербургском метрополитене и Пулково. Для 
тех, кому нужна психологическая помощь, в 
МЧС России открыта горячая линия 8-800-
775-17-17. Глава региона сообщил, что будут 
рассмотрены дополнительные меры безо-
пасности в Ленинградской области.

Мы со своей стороны проведем совмест-
ные консультации об усилении мер безо-
пасности в Морозовской средней школе, 

спортивной школе, школе искусств, Доме 
культуры, библиотеке поселения с учетом 
школьных каникул и их завершения 31 марта.

Будьте бдительны! Злоумышленники в 
соцсетях пользуются трагедией и рассыла-
ют фейки. Не поддавайтесь на провокации и 
доверяйте только проверенным источникам 
информации.

Главное, с какими бы вызовами ни сталки-
валась наша страна сегодня, вместе мы их 
обязательно преодолеем.

Глава МО «Морозовское городское поселение» 
Сергей ПИРЮТКОВ

И. о. главы администрации МО «Морозовское 
городское поселение» Денис КРАЙНОВ

КАРТИНКА https://lenobl.ru/ru/dlya-smi/
news/71518/ 

МУНИЦИПАЛЬНЫЕ ВЛАСТИ 
МОРОЗОВСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 
ОТЧИТАЛИСЬ ЗА ПРОШЛЫЙ ГОД И 
ОГЛАСИЛИ ПЛАНЫ НА ТЕКУЩИЙ 

Текст отчета огласили 22 марта в онлайн-ре-
жиме. Вопросы жителей принимались в 

письменном виде (их можно было оставить в 
специальном ящике для приема письменных 
обращений) либо в цифровом виде (элек-
тронное обращение можно было отправить на 
адреса электронной почты администрации му-
ниципального образования и совета депутатов 
муниципального образования).

Начало. Продолжение на стр. 3.
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Как отметил глава Леноблизбиркома Михаил Лебединский, жалоб 
на проведение голосования, подсчет голосов избирателей нет. При 
этом обращения граждан, которые поступали в Леноблизбирком в 
ходе избирательной кампании и в дни голосования, носили инфор-
мационно-справочный характер.

Доля голосов, набранных победителем голосования, оказалась 
максимальной за историю выборов президента России. Предыду-
щий рекорд принадлежал также Владимиру Путину, победившему на 
выборах 2018 г. с 76,69% голосов.

Рекордной оказалась и итоговая явка — с учетом дистанционного 
электронного голосования (ДЭГ) она составила 77,49%.

«Установлено, что итоговая явка на выборах президента Россий-
ской Федерации составила 77,49% от числа избирателей, включен-
ных в списки. В абсолютном выражении в выборах приняли участие 
87 576 075 избирателей. В истории современной России подобного 
показателя еще не было», — подчеркнула председатель ЦИК РФ Элла 
Памфилова.

Губернатор Ленинградской области Александр Дрозденко про-
голосовал на выборах президента России: «Для нас очень важно, 
для ленинградцев, что это возможность каждому жителю региона 
определить не только судьбу России, мы действительно определяем, 
какой будет Россия на ближайшие шесть лет. Те, кто приходят на вы-
боры, те, кто голосуют, они голосуют и за свое будущее, за будущее 
страны». 

Жители поселения объединились 
ради общего будущего!

Президент заявил, что абсо-
лютное большинство россиян 
поддержало СВО. Он указал, что 
сегодня «Родина отстаивает свой 
суверенитет и безопасность, защи-
щает жизнь соотечественников в 
Донбассе и Новороссии». «Решаю-
щая роль в этой праведной борьбе 
принадлежит именно российским 
гражданам, сплоченности, предан-
ности родной стране и ответствен-
ности за ее судьбу», — отметил он.

Глава государства анонсировал 
запуск в 2024 году ряда новых на-
циональных проектов, на которые 
направят сотни миллиардов ру-
блей.

Один из них — нацпроект «Мо-
лодежь России». «Предлагаю кон-
солидировать позитивный опыт 
в сфере молодежной политики и 
уже в этом году запустить новый 
национальный проект «Молодежь 
России». Это должен быть проект 

о будущем и для будущего нашей 
страны», — сказал Путин.

Подчеркнув большую роль на-
ставников в воспитании молодежи, 
президент предложил с 1 сентября 
2024 года ввести федеральную вы-
плату в 5 тысяч рублей в месяц для 
всех советников, директоров по 
воспитанию в школах и колледжах. 
По его словам, уже с 1 марта 2024 
года планируется вдвое увели-
чить федеральные выплаты таким 
специалистам за классное руко-
водство и кураторство в колледжах 
и техникумах — до 10 тысяч рублей. 
Кроме того, предлагается отдель-
ное решение для школьных класс-
ных руководителей и кураторов 
групп в колледжах и техникумах, 
которые работают в тех населен-
ных пунктах, которым нужно уде-
лить особое внимание, где живет 
меньше 100 тысяч человек, доба-
вил президент.

ЛЕНИНГРАДЦЫ — ЗА ВЛАДИМИРА ПУТИНА
За действующего Президента РФ Владимира 

Путина на прошедших 15-17 марта выборах главы 
государства проголосовали 86,36% избирателей Ле-
нинградской области — 999 457 человек. В выборах 
Президента России приняли участие 1 158 533 избира-
теля Ленинградской области, что составляет 80,63 про-
цента от числа избирателей, внесенных в списки. Этот 
показатель стал рекордным за всю историю проведения 
выборов в Ленинградской области.

СВО, НОВОЕ ОРУЖИЕ И МАСШТАБНЫЕ НАЦПРОЕКТЫ: 
ГЛАВНОЕ ИЗ ПОСЛАНИЯ ПУТИНА ФЕДЕРАЛЬНОМУ СОБРАНИЮ

За две недели до выборов Владимир Путин обратился с еже-
годным посланием Федеральному собранию. Он затронул 

темы специальной военной операции на Украине, отношений 
с Западом, стратегической стабильности, объявил ряд новых 
национальных проектов, анонсировал изменения в экономике и 
социальной сфере, а также одно изменение в системе ЕГЭ. 

Нужна постоянная 
работа, направленная 

на повышение 
качества жизни 
семей с детьми, 
на поддержку 

рождаемости. Для 
этого мы запустим 

новый национальный 
проект, который так и 
называется — «Семья».

Владимир Путин

По его словам, одной из мер в 
рамках проекта станет направле-
ние не менее 75 миллиардов рублей 
до 2030 года регионам, где коэффи-

циент рождаемости был ниже сред-
нероссийского в последний истори-
ческий период. Президент пояснил, 
что это особенно важно для Цен-
тральной России и северо-запада.

Также в России будет запущен 
национальный проект под назва-
нием «Продолжительная и активная 
жизнь». Основной целью этого про-
екта является достижение ожидае-
мой продолжительности жизни не 
менее 78 лет, а затем выход на уро-
вень 80 и выше, рассказал Путин.

Помимо этого, в России будет за-
пущен национальный проект «Ка-
дры», направленный на оказание 
помощи школьникам и студентам 
в профессиональном развитии, за-

явил президент. Он призвал руко-
водителей предприятий, научных и 
медицинских центров приглашать 
к себе школьников. «Пусть ребя-
та посмотрят цеха — вот как мне 
предлагали в одну из моих поездок, 
заводские музеи, лаборатории. Обя-
зательно включайтесь, прошу вас, в 
эту работу!» — попросил он.

Ставка по семейной ипотеке 
останется на прежнем уровне для 
семей с детьми до шести лет, зая-
вил Путин.

Размер минимальной заработ-
ной платы (МРОТ) в России к 2030 
году должен увеличиться почти 
вдвое — до 35 тысяч рублей, сказал 
президент.

Также Путин предложил продлить 
до 2030 года программу погашения 
ипотеки на сумму 450 тысяч рублей 
после появления в семье третьего 
ребенка. Кроме того, материнский 
капитал планируется продлить до 
2030 года с сохранением базовых 
параметров.

Глава государства анонсировал, 
что до 2030 года на строительство 
и ремонт объектов здравоохране-
ния дополнительно направят более 
одного триллиона рублей.

За действующего Президента РФ Владимира 
Путина на прошедших 15-17 марта выборах главы 

 избирателей Ле-
. В выборах 

избира-
про-

цента от числа избирателей, внесенных в списки. Этот 
показатель стал рекордным за всю историю проведения 

Сергей ПИРЮТКОВ, 
глава МО «Морозовское городское поселение»:

«15-17 марта в России состоялось событие 
особой важности: выборы Президента Россий-

ской Федерации, которые определят будущее нашей 
страны на ближайшие 6 лет. Мы очень рады, что жители посе-
ления откликнулись на наш призыв принять активное участие 
в голосовании – более 70% морозовчан пришли на избиратель-
ные участки. Подавляющее большинство жителей поселения 
вместе со всей Россией поддержали действующего президента 
России Владимира Владимировича Путина. Таким образом, люди 
сказали свое слово в определении  будущего не только страны, 
области и района, но и нашего поселения. Мы сейчас объедини-
лись ради того, чтобы у нас, у наших детей и внуков появились 
новые возможности для занятий спортом, дополнительного 
образования, развития творческих способностей. Чтобы в по-
селении строились и ремонтировались дороги, детские сады и 
школы, учреждения здравоохранения, чтобы  благоустраива-
лись общественные пространства и дворовые территории. 
Спасибо вам, дорогие жители Морозовского поселения, что вы 
не остались в стороне, спасибо за ваше неравнодушие и актив-
ную гражданскую позицию!»

Денис КРАЙНОВ, 
глава администрации 
МО «Морозовское городское 
поселение»:
«Учитывая судьбоносность 

нынешних выборов, было очень важно, 
чтобы люди исполнили свой гражданский 
долг. И они сделали это, тем самым опре-
делив путь, по которому пойдет и уже 
идет наша страна. Прежде всего, это со-
хранение русского мира и традиционных 
ценностей. Это станет основой для по-
строения общества социальной справед-
ливости и гуманизма, общества стабиль-
ности и достатка. Хочу поблагодарить 
жителей Морозовского поселения, что они 
в нелегкие для нашей Родины дни сделали 
единственно правильный выбор. Уверен, 
что с такими людьми, земляками-едино-
мышленниками, мы вместе добьемся очень 
многого для страны в целом и для нашего 
поселения в отдельности!»

ЧТО БЫЛО, ЧТО БУДЕТ: 
МУНИЦИПАЛЬНЫЕ ВЛАСТИ МОРОЗОВСКОГО 
ПОСЕЛЕНИЯ ОТЧИТАЛИСЬ ЗА ПРОШЛЫЙ ГОД И 
ОГЛАСИЛИ ПЛАНЫ НА ТЕКУЩИЙ 
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ЛЕНИНГРАДЦЫ — ЗА ВЛАДИМИРА ПУТИНА

явил президент. Он призвал руко-
водителей предприятий, научных и 
медицинских центров приглашать 
к себе школьников. «Пусть ребя-
та посмотрят цеха — вот как мне 
предлагали в одну из моих поездок, 
заводские музеи, лаборатории. Обя-
зательно включайтесь, прошу вас, в 
эту работу!» — попросил он.

Ставка по семейной ипотеке 
останется на прежнем уровне для 
семей с детьми до шести лет, зая-
вил Путин.

Размер минимальной заработ-
ной платы (МРОТ) в России к 2030 
году должен увеличиться почти 
вдвое — до 35 тысяч рублей, сказал 
президент.

Также Путин предложил продлить 
до 2030 года программу погашения 
ипотеки на сумму 450 тысяч рублей 
после появления в семье третьего 
ребенка. Кроме того, материнский 
капитал планируется продлить до 
2030 года с сохранением базовых 
параметров.

Глава государства анонсировал, 
что до 2030 года на строительство 
и ремонт объектов здравоохране-
ния дополнительно направят более 
одного триллиона рублей.

БЛАГОУСТРОЙСТВО
В течение всего года в поселе-

нии вывозили крупногабаритный 
мусор, убирали мусорные площад-
ки, пешеходные дорожки, детские 
игровые площадки и обществен-
ные муниципальные территории. 
Весной-летом шли работы по озе-
ленению: оформление цветочных 
клумб, стрижка травы и кустарни-
ков, посадка деревьев и кустарни-
ков. Также вырубались аварийные 
деревья. Кроме того, в течение года:

 установлена детская игровая 
площадка на ул. Скворцова;

 выполнено благоустройство 
парковой территории у Дома культу-
ры им. Н. М. Чекалова с установкой 
детских игровых комплексов, малых 
архитектурных форм и озеленени-
ем территории;

 выполнен проект благоустрой-
ства общественного муниципально-
го пляжа в д.Кошкино;

 благоустроены общественные 
территории в районе обществен-
ного пляжа д. Кошкино и на берегу 
р. Нева в д. Шереметьевка;

 ликвидированы несанкциони-
рованные свалки на территории на-
шего поселения на сумму 34 млн руб.

КУЛЬТУРА
Проведено 247 культурно-массо-

вых, досуговых и развлекательных 
мероприятий, в том числе: 104 дет-
ских мероприятия, 74 мероприятия 
для молодежи. Количество посети-
телей составило 50 420 человек. 

На текущее содержание ДК им. 
Н.М. Чекалова (отопление, элек-
тричество, водоснабжение, водо-
отведение, охрана здания, уборка 
здания, обслуживание пожарной 
сигнализации и пожарных гидран-
тов и т.п.) израсходовано 7,4 млн 
руб. Улучшена материально-техни-
ческая база ДК, выполнен косме-
тический ремонт двух помещений, 
сделано новое сценическое покры-
тие пола сцены, приобретен и уста-
новлен новый экран для оформ-
ления специальных эффектов на 

сцене при проведении концертных 
программ, а также просмотра ки-
нофильмов и мультфильмов. Кроме 
того, разработана проектно-смет-
ная документация по капитальному 
ремонту фасада здания и капиталь-
ному ремонту актового зала ДК,

СПОРТ

Проведено 18 массовых спор-
тивных мероприятий с общим чис-
лом участников 1350 человек. Это 
традиционные мероприятия: сдача 
норм ГТО, Кросс наций, «Лыжня 
России», День физкультурника, 
турнир по пляжному волейболу, 
турнир по настольному теннису, 
турнир по рыбной ловле. В 2023 
году впервые проводились турни-
ры по киберспорту и аэрохоккею. 
Также был организован кинопоказ 
художественного фильма «Чемпи-
оны: Быстрее. Выше. Сильнее». 

Спортсменам, показывающим 
высокие результаты на региональ-
ных, всероссийских и международ-
ных соревнованиях, выплачено 5 
премий главы муниципального об-
разования Морозовского городско-
го поселения «Юный спортсмен» 
на сумму 59 тыс. руб. Приобретена 
спортивная форма и инвентарь 
для любительских команд поселка 
по футболу. В течение года спорт-
смены поселения обеспечивались 
транспортом для поездки на сорев-
нования. Кроме того, в течение года:

 выполнен капремонт открыто-
го школьного стадиона; 

 выполнен капремонт спортив-
ной площадки на ул. Ладожская (на-
против д. 24, ул. Хесина) на общую 
сумму 5,5 млн руб.

В 2023 году в нашем поселении 
свершилось долгожданное со-
бытие — открытие нового совре-
менного стадиона. Жители Моро-
зовского поселения ждали этого 
более 10 лет!

МОЛОДЕЖНАЯ 
ПОЛИТИКА
Проведено 50 мероприятий 

гражданско-патриотической, ду-
ховно-нравственной и творческой 
направленности, в том числе фести-
валь «Энергия Лета», посвященный 
Дню молодежи, открытый фести-
валь-конкурс детской эстрадной 

песни «Ладожская звездочка» и 
творческий конкурс «Я – талант». 
Ученикам старших классов Моро-
зовской школы вручены 3 премии 
главы Морозовского поселения 
«Наши надежды». Также вручено 9 
премий главы Морозовского посе-
ления «Наши таланты».

Была продолжена работа по 
трудоустройству подростков в лет-
ний период путем финансирования 
школьных трудовых бригад, кото-
рые были организованы в рамках 
Губернаторского трудового отряда, 
в количестве 27 человек.

Проводилась работа по оказа-
нию профориентационной под-
держки старшеклассникам, велась 
активная работа среди детей и 
подростков по профилактике алко-
голизма, наркомании и табакокуре-
ния. Проводились тематические ме-
роприятия «Лучшая версия тебя не 
может быть курящей», квест-игра 
«Мир без наркотиков». 

ДОРОГИ

За счет средств местного и об-
ластного бюджетов из Дорожного 
фонда МО «Морозовское город-
ское поселение» израсходовано 22 
млн руб. На эти средства  выполне-
ны следующие работы: 

 ремонт автодороги по адресу: 
пер. Сосновый (участок от ул. Ла-
дожская до конца территории Мо-
розовской городской больницы);

 ремонт автодороги по адресу: ул. 
Первомайская к детскому саду N0 12;

 ремонт участка автодороги по 
адресу: ул. Рабочего Батальона;

 ремонт автодороги по адресу: 
ул. Пушкина.

Общая площадь ремонта соста-
вила 6000 кв. м. Кроме того, в тече-
ние года выполнялись работы по 
текущему содержанию и ямочному 
ремонту автомобильных дорог. 

ФОРМИРОВАНИЕ 
КОМФОРТНОЙ 
ГОРОДСКОЙ СРЕДЫ
В 2023 году по программе ФКГС 

выполнено благоустройство обще-
ственной территории, ограничен-
ной домами 11 и 12 по ул. Хесина и 
д. 45/2, 45, 45/3 по ул. Ладожская, на 

общую сумму 9,7 млн руб., из них 8 
млн руб. – средства федерального и 
областного бюджетов и 1,4 млн руб. 
– средства местного бюджета. Вто-
рым этапом в 2024 году на данной 
общественной территории плани-
руется установить детскую игровую 
площадку и различные малые архи-
тектурные формы.

ЖИЛИЩНО-
КОММУНАЛЬНОЕ 
ХОЗЯЙСТВО
На мероприятия в данной сфере 

израсходовано 7,2 млн руб. Напом-
ним, что с 2014 года капитальный 
ремонт многоквартирных домов 
осуществляется НО «Фонд капи-
тального ремонта многоквартирных 
домов Ленинградской области», 
взносы в который от нашего посе-
ления в 2023 году на проведение ре-
монта составили 2,8 млн руб. Кроме 
того, в течение года были проведе-
ны следующие работы:

 устройство наружного элек-
троосвещения в д.Шереметьевка, 
пос. им. Морозова Всеволожского 
района Ленинградской области на 
сумму 621 тыс. руб.;

 устройство уличного освещения 
по ул. Рабочего Батальона, г.п. им. Мо-
розова на сумму 797,6 тыс. руб.;

 закупка светильников для 
устройства уличного освещения в 
д.Кошкино на сумму 450,8 тыс. руб.

В течение года осуществлялось 
текущее обслуживание и оплата 
электроэнергии сетей уличного ос-
вещения г. п. им. Морозова и дере-
вень поселения на сумму 2,5 млн руб.

СОЦИАЛЬНАЯ СФЕРА
На мероприятия в социальной 

сфере было израсходовано 1,2 млн 
руб. В течение года производились 
ежемесячные выплаты 12 почетным 
гражданам поселения на общую 
сумму 200 тыс. руб. Традиционно 

ветеранам и инвалидам вручались 
подарочные наборы к праздничным 
мероприятиям на общую сумму 1 млн 
руб. Для пожилых людей проводи-
лись концертные программы и тема-
тические вечера. Эти мероприятия 

проходили в теплой дружественной 
обстановке с выступлением коллек-
тивов ДК им. Н.М. Чекалова, с конкур-
сами, песнями под баян и призами. 
За отчетный период было проведено 
12 мероприятий. Количество посе-
тителей составило 3623 человек. 
Кроме того, администрация МО «Мо-
розовское городское поселение» на 
регулярной основе оказывает все-
стороннюю помощь участникам СВО 
и их семьям.

ПОМОЩЬ РАЙОНА
На средства бюджета Всево-

ложского муниципального района в 
2023 году были выполнены следую-
щие работы:

 капитальный ремонт фасада, 
кровли, помещения спортивного 
зала и двух групповых помещений 
детского сада N0 20 (здание по ул. 
Хесина, д. 6) на сумму 88 млн руб.;

 ремонт индивидуального те-
плового пункта детского сада N0 20 
(здание по ул. Хесина, д. 6) на сумму 
9,6 млн руб;

 благоустройство территории 
детской школы искусств им. И.О. 
Дунаевского на сумму 3 млн руб.

Денис КРАЙНОВ, 
глава администрации 
МО «Морозовское городское 
поселение»:
«Учитывая судьбоносность 

нынешних выборов, было очень важно, 
чтобы люди исполнили свой гражданский 
долг. И они сделали это, тем самым опре-
делив путь, по которому пойдет и уже 
идет наша страна. Прежде всего, это со-
хранение русского мира и традиционных 
ценностей. Это станет основой для по-
строения общества социальной справед-
ливости и гуманизма, общества стабиль-
ности и достатка. Хочу поблагодарить 
жителей Морозовского поселения, что они 
в нелегкие для нашей Родины дни сделали 
единственно правильный выбор. Уверен, 
что с такими людьми, земляками-едино-
мышленниками, мы вместе добьемся очень 
многого для страны в целом и для нашего 
поселения в отдельности!»

ЧТО БЫЛО, ЧТО БУДЕТ: 
МУНИЦИПАЛЬНЫЕ ВЛАСТИ МОРОЗОВСКОГО 
ПОСЕЛЕНИЯ ОТЧИТАЛИСЬ ЗА ПРОШЛЫЙ ГОД И 
ОГЛАСИЛИ ПЛАНЫ НА ТЕКУЩИЙ 

 ремонт борцовского зала 
спортивной школы (здание по ул. 
Чекалова, д. 3) на сумму 11,4 млн 
руб.;

 капитальный ремонт фасада 
детского сада N0 20 (здание по 
ул. Хесина, д. 26) на сумму 68 млн 
руб.;

 ремонт помещений детского 
сада N0 20 (здание по ул. Хесина, 
д. 26) на сумму 12 млн руб.;

 благоустройство территории 
детского сада N0 20 (здание по 
ул.Хесина, д. 6 и здание по ул. Хе-
сина, д. 26) на сумму 115 млн руб.;

 капитальный ремонт фаса-
да общеобразовательной школы 
(здание по ул. Хесина, д. 20) на 
сумму 65 млн руб.;

 ремонт учебных классов в 
общеобразовательной школе на 
сумму 12 млн руб.

ПЛАНЫ - 2024
В 2024 году за счет бюджета Всеволожского района будут произво-

диться следующие работы:
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О том, как отчаянно 
нуждаются дети на-

чальной морозовской 
школы в собственном 
спортзале, мы писали не 
раз. И очень вниматель-
но следили за развити-
ем ситуации, за тем, как 
эту проблему пытается 
решить местная админи-
страция. 

Так вот, в 2022 году муници-
палитет принял  решение не 
перестраивать саму школу, а 
пристроить к ней новый корпус 
– это был самый оптимальный и 
по срокам, и по бюджету вари-
ант. Сказано – сделано, был под-
готовлен и согласован проект, а 
весной прошлого года начались 
подготовительные работы. Ро-
дители детишек с замиранием 
сердца следили, как готовится 
стройплощадка под будущий 
спортзал. 
Глава МО Сергей 
ПИРЮТКОВ так 
прокомменти-
ровал тогда 
начало стройки:

«Значимость 
такого события 
для поселения труд-
но переоценить. Десяти-
летиями детишкам из начальной 
школы приходилось ходить на 
физкультуру в маленький спорт-
зальчик на территории старого 
стадиона. Это значило выходить 

на улицу разгоряченными после 
занятий, переходить дорогу, да и 
время урока «съедалось» этими 
переходами… После реконструк-
ции стадиона ребята вообще 
вынуждены заниматься в клас-
се, временно переоборудован-
ном под спортзал, или в ДК. Это 
конечно, не дело. Но в течение 

многих лет «пробить» 
строительство нового 

корпуса не удавалось. 
И вот, наконец, лед 
тронулся! И совсем 
скоро наши дети об-

ретут свой «родной» 
спортивный зал, со-

временный и удобный». 
Но работы вдруг останови-

лись – благодаря бурной дея-
тельности бывших депутатов и 
больших любителей бани Де-
ниса Захарова и Константина 
Бабошина. Не жалея сил и вре-

мени, местный активист бук-
вально завалил ворохом писем 
все инстанции. Сначала Бабо-
шин под руководством Захарова 
напирал на то, что строитель-
ные работы возле школы вести 
нельзя, так как место их про-
ведения находится в защитной 
зоне памятника – объекта куль-
турного наследия. Он требовал 
прекратить строительство, так 
как оно, по мнению активиста,  
может привести к уничтожению 
здания школы и нанести ущерб 
воинским захоронениям, якобы 
имеющимся на школьной терри-
тории. 

Администрация Морозовского 
городского поселения подняла 
все архивные документы, касаю-
щиеся здания школы, и получи-
ла положительное заключение 
от Комитета по сохранению куль-
турного наследия Ленинград-

ской области о том, что нет ника-
ких препятствий и строительство 
может быть продолжено.  

Тогда в массы была забро-
шена мысль о том, что новый 
корпус – это полумеры, а детям 
поселка нужна новая начальная 
школа. Однако строительство 
новой школы – это прерогатива 
региональных властей. У пра-
вительства Ленобласти на бли-
жайшие 5 лет таких планов нет, 
а когда они появятся, то надо по-
нимать, что возведение здания 
– процесс не быстрый, включа-
ющий в себя многие этапы, кото-
рые могут растянуться на годы. 
А зал нужен уже сейчас. Поэтому 
разговоры о строительстве но-
вой школы здесь и сейчас – это 
популизм и иллюзия из разряда 
«протянуть в Морозовку метро 
или построить там аэропорт».

Что же кроется за таким пове-

дением активистов? Судя по все-
му, это банальная месть. Дело в 
том, что в 2023 году экс-депутаты 
Бабошин и Захаров лишились 
своих бань. В случае Бабошина 
администрация поселения ре-
шила сделать в здании ремонт 
и оставить его в муниципальной 
собственности, что Бабошину, 
естественно, не понравилось. Он 
потребовал продать ему баню 
по бросовой цене, а когда полу-
чил отказ, подал в суд и получил 
ответный иск. В ходе судебных 
тяжб выяснилось, что все это 
время Бабошин не платил за 
аренду земли: только 92 тысячи 
рублей в год за здание бани. Как 
так получилось, никто не знает: 
договор аренды он заключал 
еще с прошлым главой Морозов-
ки Александром Стрекаловским, 
недавно осужденным за махина-
ции с землей. Доводы Бабошина 
о том, что он «не знал», первая 
инстанция арбитражного суда 
не приняла. В итоге бизнесмен 
теперь должен Морозовскому 
поселению 5 млн 624 тысячи ру-
блей за «бесплатную» аренду. А 
баня Захарова и подавно стала 
уголовным делом для бывшего 
главы администрации Стрека-
ловского.

Самое печальное в этой исто-
рии то, что отыграться за свое 
фиаско Константин Бабошин 
решил на детях. Что называет-
ся, сгорел сарай, гори и баня. 
Баня-то, слава богу, исправно 
работает, а вот у детей спортза-
ла как не было, так и нет.

Дети поселка имени 
Морозова  оказывают 

негативное воздействие на 
систему централизованного 

водоотведения. 

Бред? На самом деле это офици-
альное мнение и позиция руково-

дителей ООО «Флагман», одним из 
учредителей которого является не-
безызвестный Денис Захаров. 

«ЭТО ВАМ ЗА БАНЮ!» 
КАК МОРОЗОВСКИЙ АКТИВИСТ ОТНИМАЕТ 

У ДЕТЕЙ ЗДОРОВЬЕ

НИЧЕГО 
СВЯТОГО: 

КАК «ФЛАГМАН» 
РЕШАЕТ СВОИ ПРОБЛЕМЫ 
ЗА ДЕТСКИЙ СЧЕТ

В 2020 году бывший Совет депутатов МО 
«Морозовское городское поселение», в ко-
торый на тот момент также входил Констан-
тин Бабошин, утвердил своим решением от 
27.04.2020 г. N0 35 размер платы за услуги по 
содержанию и текущему ремонту общего 
имущества многоквартирных домов на пе-
риод с 01.07.2020 г. по 30.06.2021 г. При этом 
документы, экономически обосновываю-
щие расчет платы, предоставлены не были.

Новый состав депутатов посчитал такой 
размер платы необоснованным и завы-
шенным, поэтому своим решением от 27 
января 2022 г. N0 6 Совет депутатов пятого 
созыва отменил предыдущее решение 
N0 35. В апреле депутаты установили новый 
размер платы за услуги по содержанию и 
текущему ремонту общего имущества мно-
гоквартирных домов, расположенных на 
территории муниципального образования 
«Морозовское городское поселение Все-
воложского муниципального района Ле-
нинградской области». Это было отражено 
в решении Совета депутатов от 01.04.2022 г. 
N0 30. В результате стоимость услуг управ-

Исходя из такой позиции, ООО «Флаг-
ман» посчитало возможным выставить 
всем детским учреждениям поселка име-
ни Морозова, в том числе муниципаль-
ному детскому саду комбинированного 
типа, средней школе, Детской школе ис-
кусств, Дворцу детского и юношеского 
творчества и Дому культуры, плату за 
негативное воздействие на систему 
централизованного водоотведения. Ко-
торая, к слову, никак не ремонтируется 
и не реконструируется уже долгие годы.

Так, в мае прошлого года  ООО «Флаг-

ман» подало в Арбитражный суд СПб и 
Ленобласти исковое заявление с требо-
ванием взыскать с муниципального дет-
ского сада сумму в 517 673, 98 руб. – сум-
ма складывается из платы за негативное 
воздействие на систему центрального 
водоотведения. Аналогичные платежи 
были выставлены и другим детским уч-
реждениям поселка. 

При этом ООО «Флагман», без поиска 
альтернативных вариантов и соглашений 
по минимизированию расходов детских 
бюджетных учреждений, намеренно за-

тянуло выставление счетов социально 
значимым организациям, что повлекло 
начисление дополнительных для них 
расходов в виде пеней. 

Как говорится, тот случай, когда в не-
утолимом желании пополнить свой ко-
шелек дельцы замахнулись на святое. 
Кстати, напомним, что нынешний год 
объявлен Президентом России Годом се-
мьи и детства. Остается только надеяться,  
всевозрастающие аппетиты местного 
ресурсника не приведут к повышению 
родительской платы...
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дением активистов? Судя по все-
му, это банальная месть. Дело в 
том, что в 2023 году экс-депутаты 
Бабошин и Захаров лишились 
своих бань. В случае Бабошина 
администрация поселения ре-
шила сделать в здании ремонт 
и оставить его в муниципальной 
собственности, что Бабошину, 
естественно, не понравилось. Он 
потребовал продать ему баню 
по бросовой цене, а когда полу-
чил отказ, подал в суд и получил 
ответный иск. В ходе судебных 
тяжб выяснилось, что все это 
время Бабошин не платил за 
аренду земли: только 92 тысячи 
рублей в год за здание бани. Как 
так получилось, никто не знает: 
договор аренды он заключал 
еще с прошлым главой Морозов-
ки Александром Стрекаловским, 
недавно осужденным за махина-
ции с землей. Доводы Бабошина 
о том, что он «не знал», первая 
инстанция арбитражного суда 
не приняла. В итоге бизнесмен 
теперь должен Морозовскому 
поселению 5 млн 624 тысячи ру-
блей за «бесплатную» аренду. А 
баня Захарова и подавно стала 
уголовным делом для бывшего 
главы администрации Стрека-
ловского.

Самое печальное в этой исто-
рии то, что отыграться за свое 
фиаско Константин Бабошин 
решил на детях. Что называет-
ся, сгорел сарай, гори и баня. 
Баня-то, слава богу, исправно 
работает, а вот у детей спортза-
ла как не было, так и нет.

«ЭТО ВАМ ЗА БАНЮ!» 
КАК МОРОЗОВСКИЙ АКТИВИСТ ОТНИМАЕТ 

У ДЕТЕЙ ЗДОРОВЬЕ

КАК «ФЛАГМАН» 
РЕШАЕТ СВОИ ПРОБЛЕМЫ 
ЗА ДЕТСКИЙ СЧЕТ

В 2020 году бывший Совет депутатов МО 
«Морозовское городское поселение», в ко-
торый на тот момент также входил Констан-
тин Бабошин, утвердил своим решением от 
27.04.2020 г. N0 35 размер платы за услуги по 
содержанию и текущему ремонту общего 
имущества многоквартирных домов на пе-
риод с 01.07.2020 г. по 30.06.2021 г. При этом 
документы, экономически обосновываю-
щие расчет платы, предоставлены не были.

Новый состав депутатов посчитал такой 
размер платы необоснованным и завы-
шенным, поэтому своим решением от 27 
января 2022 г. N0 6 Совет депутатов пятого 
созыва отменил предыдущее решение 
N0 35. В апреле депутаты установили новый 
размер платы за услуги по содержанию и 
текущему ремонту общего имущества мно-
гоквартирных домов, расположенных на 
территории муниципального образования 
«Морозовское городское поселение Все-
воложского муниципального района Ле-
нинградской области». Это было отражено 
в решении Совета депутатов от 01.04.2022 г. 
N0 30. В результате стоимость услуг управ-

ляющей компании стала существенно 
ниже ранее установленной для населения.

Такое положение вещей 
в корне не устроило 

управляющую компанию, 
а именно – АО «Жилищно-
коммунальное хозяйство 

пос. им. Морозова». 

Руководство компании оспорило реше-
ние депутатов в суде, мотивируя это тем, что 
люди якобы сами проголосовали за повы-
шение тарифа для морозовской управляю-
щей компании. И суд вернул повышенный 
тариф.

В рамках указанного судебного процес-
са нынешний Совет депутатов неоднократ-
но заявлял ходатайства об истребовании 
у АО «Жилищно-коммунальное хозяйство 
пос. им. Морозова» документов, экономи-
чески обосновывающих расчет установ-
ленного решением Совета депутатов от 
27.04.2020 г. N0 35 размера платы за услуги 
по содержанию и текущему ремонту об-
щего имущества многоквартирных домов, 
однако указанные документы в материалы 

дела также предоставлены не были. 

Более того, по имеющейся у Совета де-
путатов пятого созыва информации, АО 
«Жилищно-коммунальное хозяйство пос. 
им. Морозова» инициировало в марте 2022 
года проведение общих собраний соб-
ственников помещений многоквартирных 

жилых домов, находящихся в управлении 
общества. На этих собраниях собствен-
никам предлагалось обсудить и утвердить 
размер платы за ЖКУ. Очная часть собра-
ний не состоялась, а по результатам заоч-
ной части собственники помещений при-
няли  решение «об утверждении на период 
с 01.01.2022 г. по 30.06.2022 г. размера платы 
за содержание жилых и нежилых поме-
щений в многоквартирных жилых домах  в 
размере ранее установленного решением 
совета депутатов от 27.04.2020 г. N0 35» с по-
следующей индексацией каждые полгода.

При этом, получив новые квитанции за 
ЖКУ, собственники очень удивились, вы-
разили негодование и обратились за разъ-
яснениями в администрацию МО. В свою 

очередь администрация, не обнаружив 
протоколов собраний на официальном сай-
те ГИС ЖКХ,  направила целых три запроса 
в ГЖИ – чтобы все-таки ознакомиться с 
этими протоколами. Три запроса, потому 
что на первые два ответа не последова-
ло, а на третий, направленный в декабре 
прошлого года, пришло приглашение «за-
писаться на ознакомление». Однако когда 
представитель администрации прибыл в 
ГЖИ для «ознакомления» с протоколами, 
оказалось, что в ГЖИ их тоже нет. 

Для выяснения этого вопроса в феврале 
2024 года муниципальные власти обрати-
лись в прокуратуру. А пока суд да дело, жи-
телям приходится оплачивать услуги ЖКХ 
по тарифу, как минимум на 15 % превыша-
ющему предыдущий, который установил 
новый Совет депутатов в своем решении N0 
30. К примеру, плата за содержание общего 
имущества составляет 15,67 руб. в месяц за 
1 кв. м общей площади в отдельной квар-
тире, текущий ремонт за 1 кв. м площади 
в отдельной квартире составляет 8,6 руб. в 
месяц и так далее. Для сравнения: у сосе-
дей в Петербурге цифры в этих графах со-
ставляют соответственно 8,99 руб. в месяц 
и 6,95 руб. в месяц. 

Вот такое эффективное 
(в сторону кармана УК) 
управление получается.

ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНЫЕ 
МАХИНАЦИИ, ИЛИ КАК ЖИТЕЛИ 
«САМИ» РЕШИЛИ ПЛАТИТЬ БОЛЬШЕ
Очередная «волшебная» история, связанная 
с деятельностью управляющей компании,  
произошла в Морозовском поселении. 
Жители с удивлением узнали, что «сами» 
проголосовали за повышенный тариф. 
Впрочем, обо всем по порядку. 

бывший депутат-
олигарх продолжает 

собирать дань 
с каждого жителя 

поселка. 

Наиболее целесообразным 
способом укрытия населения 

в застроенной жилой зоне яв-
ляется использование подвалов 
многоквартирных жилых домов, 
а также цокольные и первые 
этажи зданий и сооружений раз-
личного назначения.

По результатам расчетов потреб-
ностей населения в защитных соо-
ружениях органами местного само-

управления Всеволожского района, 
для укрытия населения в случае 
возникновения чрезвычайных об-
стоятельств определено более 1000 
подвалов многоквартирных жилых 
домов, являющихся составной ча-
стью общедомового имущества.

Порядок использования обще-
домового имущества Жилищным 
кодексом Российской Федерации от-
несен к полномочиям собственников 

помещений многоквартирного дома.
С учетом изложенного собствен-

никам помещений многоквартир-
ных домов, в которых расположены 
заглубленные помещения граж-
данской обороны, в том числе для 
обеспечения собственной укры-
ваемости в случае возникновения 
чрезвычайных ситуаций, необхо-
димо принять участие в собрании 
сoбcтвенников по вопросу разре-

шения использования подвалов в 
качестве укрытий.

Важно отметить, что переобо-
рудование подвалов и их содер-
жание в целях укрытия населения 
должно осуществляться без при-
влечения дополнительных финан-
совых средств собственников по-
мещений многоквартирного дома, 
данная работа находится в зоне 
ответственности органов местного 

самоуправления.
Принятие данных ответствен-

ных решений собственниками по-
мещений многоквартирных домов 
является важным вкладом в надле-
жащую организацию гражданской 
обороны, а также необходимым 
шагом для обеспечения укрывае-
мости населения.

Всеволожская городская 
прокуратура

ОБ ИСПОЛЬЗОВАНИИ ПОДВАЛОВ В МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМАХ
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17 марта на площади у ДК 
проходили масленич-

ные гуляния. 
Народные песни и музыка, 

звучавшие со сцены, наполняли 
атмосферу радостью и весельем. 
Множество развлечений пред-

лагалось для детей и взрослых: 
катание на лошадях, электромо-
били, прыжки на батуте, огненное 
шоу, блины и многое другое. 

В конце празднования торже-
ственно сожгли чучело Масле-
ницы, провожая зиму и встречая 
долгожданную весну.

на Семенова создала коллектив 
«Спорт-данс», Марианна Юрьев-
на Рынейская ведет театральный 
класс и руководит коллективом 
«Оле-Лукойе», Надежда Анато-
льевна Козлова – концертмейстер 
и преподаватель фортепиано. 

В ХХI веке в арсенале музы-
кальных школ появился новый 
инструмент – синтезатор. Первым 
преподавателем класса синтеза-
тора в морозовской школе стала 
Ирина Николаевна Романова. 
Позже появился второй педагог 
– Ольга Михайловна Кубарева. 
Ольга Анатольевна Князева стала 
вести класс аккордеона.

В 2009 году учреждение воз-
главила Элеонора Александров-

ДЕТСКОЙ ШКОЛЕ 
ИСКУССТВ – 50 ЛЕТ!

В Вологде прошли Чемпионат и 
Первенство Северо-Западного 

федерального округа по тхэквондо 
ВТФ. Спортсмены Центра подготовки 
спортивного резерва из поселка име-
ни Морозова заняли призовые места. 

МАСЛЕНИЦА В МОРОЗОВКЕ!

В этом году наша морозовская 
Детская школа искусств им. 

И.О. Дунаевского отмечает юби-
лей – 50 лет! Поэтому сегодня 
есть замечательный повод прой-
тись по страницам истории этого 
прекрасного коллектива. 

Итак, свою историю школа ведет с 
1973 года. С первых лет работы моро-
зовская музыкальная школа 
заняла видное место в 
культурной жизни 
поселка. В тече-
ние 35 лет со дня 
открытия шко-
лой руководила 
з а с л у ж е н н ы й 
работник куль-
туры РФ Ольга 
Константиновна 
Никольская. Под ее 
началом школа стала 
одной из лучших не только в райо-
не, но и в области. В 2006 году Ольга 
Константиновна была награждена 
почетным знаком «За заслуги перед 
Всеволожским районом». Среди ее 
многочисленных заслуг – создание 
вокального ансамбля «Улыбка» в 1992 
году. Коллектив выступал на многих 
площадках области, принимая участие 
в концертах и фестивалях, и получил 
звание народного.

Со дня основания школы и по сей 
день работает в ней и Михаил Ивано-
вич Князев – заслуженный работник 
культуры, почетный житель нашего 
поселка, награжденный почетным 
знаком «За заслуги перед Всеволож-
ским районом». Все эти годы он за-
ведует народным отделом. За 50 лет 
Михаил Иванович выпустил более 
ста музыкантов. А оркестр народных 
инструментов «Интермеццо» под его 
руководством – один из старейших 
коллективов школы, известный далеко 
за пределами Всеволожского района 
и Ленинградской области! Интересные 
аранжировки, широкая палитра про-

изведений, чувство ансамбля – фир-
менные черты оркестра.

Преподавательский состав 70-х 
годов – это особая плеяда молодых 
педагогов, которую составили выпуск-
ники музыкальных училищ и консерва-
торий: М.И. Князев, А.В. Миронова, Ю.В. 
Козлов, Т.Б. Рязанова, Н.В. Варфоломе-
ева (Васильева), Г.Е. Тихомирова, Т.М. 
Жирнова, О.Б. Сизякова, И.А. Каллас, 
Н.Ф. Шутова, Л.В. Мочалова, О.А. Горбу-

нова,  В.П. Пономарев, А.Ю. Солнце-
ва, Н. Березовская, Л.В. Рыней-

ская, В.В. Панин, Е.И. Барская, 
А.П. Файфман, Н.В. Горский, 
А.Г. Баршай и др.

В первое десятилетие 
успешная педагогическая 
и творческая работа увле-

ченного коллектива заложи-
ла крепкую основу для даль-

нейшего развития школы. Были 
открыты классы баяна, аккордео-

на, фортепиано, скрипки, балалайки, 
домры, гитары.

Одной из легендарных страниц в 
истории школы стала деятельность 
Татьяны Борисовны Рязановой. В хо-
ровом классе под ее управлением с 
большим удовольствием занимались 
все учащиеся школы. Интересный ре-
пертуар, кропотливая работа над зву-
ком по методике Огородного – все это 
позволяло достигать прекрасных худо-
жественных результатов. Сводный хор 
нередко выступал за пределами по-
сёлка на площадках района и области.

В 80-90-е  сюда  пришли работать 
преподаватели, которые также внесли 
неоценимый  вклад в успешную работу 
школы:  Н.И. Носенко, Г. П. Гурьева, Т.И. 
Пронина, Н.В. Патокина, Л.В. Федорова, 
Г.Г. Герасименко, Л.М. Винтфельд, Г.Н. 
Худякова, А.А. Шестакова, Н.В. Алек-
сандрова, Г.А. Скотников, С.Ю. Иванова, 
Н.Н. Григорьева (Котельникова), В.Б. 
Кутыгина, М.А. Ладвищенко, Л.В. Воро-
нина, О.Ж. Федосенко.

Многие педагоги посвятили нашей 
школе долгие и самые лучшие годы 

своей преподавательской деятельно-
сти. Так, Виктор Павлович Пономарев 
отдал школе 27 лет. Наталья Ивановна 
Носенко проработала 22 года, препо-
давала сольфеджио и музыкальную 
литературу,  долгое время была заву-
чем школы. Преподаватель фортепиа-
но Наталья Николаевна Котельникова 
за 25 лет работы выпустила более 60 
учеников. Вера Борисовна Кутыгина  
в школе с 1988 года: 35 лет она пре-
подаёт сольфеджио и музыкальную 
литературу, выпустила и немало юных 
пианистов, а также успешно вела ра-
боту с дошкольниками. 

В 1990 году в школу пришла препо-
даватель фортепиано Марина Алексан-
дровна Ладвищенко. Свою педагогиче-
скую деятельность она совмещала с 
должностью завотделом. За годы рабо-
ты Марина Александровна подготовила 
к выпуску более 70  учащихся. Сейчас 
она является заместителем директора 
по учебно-воспитательной работе. 

Школа помнит каждого своего уче-
ника и хранит в памяти лица своих вы-
пускников. Немало ее воспитанников 
поступили для продолжения учебы в 
музучилища и вузы, связав свою про-
фессиональную жизнь с культурой 
и искусством. А выпускницы Елена 
Иванова, Любовь Воронина, Светлана 
Иванова и Марина Дзедик  вернулись в 
школу уже в качестве преподавателей.

В 2000-е годы школа пополнилась 
новыми бывшими выпускниками, ко-
торые успешно работают здесь по сей 
день. Анастасия Викторовна Тарасенко 
ведет класс гитары, Ольга Николаев-
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ПОЗДРАВЛЯЕМ

РАСПИСАНИЕ БОГОСЛУЖЕНИЙ 
В ХРАМЕ СВЯТЫХ АПОСТОЛОВ 

ПЕТРА И ПАВЛА, АПРЕЛЬ

С ЮБИЛЕЕМ ЖИТЕЛЕЙ НАШЕГО 
ПОСЕЛЕНИЯ, РОДИВШИХСЯ В 

АПРЕЛЕ!

3 АПРЕЛЯ, СРЕДА
10:00 Литургия Преж-
деосвященных Даров
6 АПРЕЛЯ, СУББОТА
10:00 Предпразднство 
Благовещения Пре-
святой Богородицы.  
Литургия
17:00 Всенощное 
бдение
7 АПРЕЛЯ, 
ВОСКРЕСЕНЬЕ
10:00 Неделя Кресто-
поклонная. Благове-
щение Пресвятой Бо-
городицы.   Литургия 
св. Василия Великого
9 АПРЕЛЯ, ВТОРНИК
17:00 Cоборование
10 АПРЕЛЯ, СРЕДА
10:00 Литургия Преж-
деосвященных Даров
13 АПРЕЛЯ, СУББОТА
10:00 Сщмч. Ипатия, еп. 
Гангрского. Литургия. 
Поминовение 
17:00 Всенощное 
бдение усопших
14 АПРЕЛЯ, 
ВОСКРЕСЕНЬЕ
10:00 Прп. Иоанна 
Лествичника. Литургия 
св. Василия Великого
17 АПРЕЛЯ, СРЕДА
17:00 Чтение канона 
прп. Андрея Критского 

18 АПРЕЛЯ, ЧЕТВЕРГ
10:00 Литургия  Преж-
деосвященных Даров. 
Четверток Великого 
канона
20 АПРЕЛЯ, СУББОТА
10:00 Похвала Пре-
святой Богородицы. 
Литургия   
17:00 Всенощное 
бдение
21 АПРЕЛЯ,  
ВОСКРЕСЕНЬЕ
10:00 Прп. Марии Еги-
петской. Литургия св. 
Василия Великого
23 АПРЕЛЯ, ВТОРНИК
19:00 Cоборование
24 АПРЕЛЯ, СРЕДА
10:00 Литургия  Преж-
деосвященных Даров
27 АПРЕЛЯ, СУББОТА
10:00 Лазарева суббо-
та. Воскрешение прав. 
Лазаря. Литургия
17:00 Всенощное 
бдение                    
28 АПРЕЛЯ, 
ВОСКРЕСЕНЬЕ
10:00 Вход Господень 
в Иерусалим (Верб-
ное воскресенье). 
Литургия
Храм открыт ежедневно 

с 09:00 до 17:00
Телефон храма: 
8-921-900-19-55

60-летие отмечает Владимир Николае-
вич МАЛОВ.

70 лет исполняется Людмиле Николаев-
не МАЛЫШЕВОЙ.

75 лет исполняется Галине Николаевне 
ГЛАЗУНОВОЙ и Антонине Ивановне ПАШ-
КОВОЙ.

80-летний юбилей отмечает Валентина 
Николаевна ОРЕШИНА.

85-летие отмечают сразу 8 жителей посе-
ления: Нина Петровна МАРТЫНОВА, Жанна 
Григорьевна ВОЛОДИНА, Валентина Васи-
льевна МАРЧЕНКОВА, Анатолий Павлович 
МОРОЗОВ, Мария Ивановна ШАЦКАЯ, Ва-
лентина Николаевна БОНДАРЬ, Надежда 
Константиновна ЕЛЕНЕВИЧ и Александр 
Ананьевич БОРИСОВ.

Дорогие наши юбиляры! От всего сердца 
желаем вам здоровья и долгих лет жизни! 
Пусть бушует апрель, расцветает весна,
В этот месяц у вас день рождения!
Пусть судьба будет с вами щедра и 
нежна,
Дарит классное вам настроение!

Совет ветеранов поздравляет с днем 
рождения Веру Витальевну АНУФРИЕВУ! 
Желаем, чтоб сбывались все мечты, было 
чудесным настроенье, чтоб свершались все 
желания и чтобы искрились глаза от любви 
и счастья!

на Семенова создала коллектив 
«Спорт-данс», Марианна Юрьев-
на Рынейская ведет театральный 
класс и руководит коллективом 
«Оле-Лукойе», Надежда Анато-
льевна Козлова – концертмейстер 
и преподаватель фортепиано. 

В ХХI веке в арсенале музы-
кальных школ появился новый 
инструмент – синтезатор. Первым 
преподавателем класса синтеза-
тора в морозовской школе стала 
Ирина Николаевна Романова. 
Позже появился второй педагог 
– Ольга Михайловна Кубарева. 
Ольга Анатольевна Князева стала 
вести класс аккордеона.

В 2009 году учреждение воз-
главила Элеонора Александров-

на Зуева. Под ее руководством 
успешно реализовывались новые 
важные этапы в развитии шко-
лы. Так, в 2010 году Морозовская 
ДМШ была реорганизована пу-
тем присоединения Дубровской 
музыкальной школы и Щеглов-
ской с филиалом в Рахье и пе-
реименована в Детскую школу 
искусств Всеволожского района. 
Появилось художественное отде-
ление, которым руководила Ольга 
Геннадьевна Гвоздева.  Немало её 
выпускников поступило в сред-
ние и высшие художественные 
учебные заведения.  Позже здесь 
стали успешно  преподавать  Анна 
Сергеевна Федькина и Эльмира 
Айдаровна Башмакова. Также 
открылись новые инструменталь-
ные классы: флейта (преподава-
тель Марина Владимировна Сес-
нева) и ударные инструменты 
(преподаватель Сергей Валенти-
нович Иванов). С приходом Свет-
ланы Владимировны Гаркиной 
появился класс музыкального 
фольклора и замечательный  
ансамбль «Талан». Кстати, кон-
цертмейстер ансамбля Леонид 
Владимирович Гильманов также 

выпускник мо-
р о з о в с к о й 
музыкальной 
школы класса 
М.И. Князева. 

В те годы кол-
лектив пополнился 
новыми преподавате-
лями. Это Наталья Анатольевна 
Головнина, которая сейчас ве-
дет теоретические дисциплины, 
Инесса Валерьевна Козырева и 
Игорь Владимирович Моисеев  
руководят хорами.  Владимир Ни-
колаевич Бойков преподает  ги-
тару, а выпускница школы Софья 
Владимировна Григорьева ведет 
скрипку.

За эти годы  укрепилась мате-
риально-техническая база, были 
проведены ремонтные работы по-
мещений и фасада школы.

В 2023 году школу возглавила 
Татьяна Андреевна Комарницкая, 
которая вела активную  работу 
по дальнейшему развитию уч-
реждения. Отныне школа полу-
чила благоустроенную террито-
рию, а коллективу  морозовской 
Детской школы  искусств был 
задан новый вектор развития в 
связи с присвоением ему имени 
знаменитого композитора Исаа-
ка Осиповича Дунаевского в ян-
варе 2024 года.

Невозможно не сказать и о 
прекрасных сотрудниках школы, 
деятельность  которых на первый 
взгляд незаметна, но очень важна 
для успешной реализации пла-

нов и проектов. Это 
Нина Борисовна 
Шешукова, долгое 
время работавшая 

главным бухгалте-
ром. Нина Борисовна 

награждена почетным 
знаком «За заслуги перед 

Всеволожским районом». Это 
Татьяна Анатольевна Дмитрие-
ва – выпускница школы и ныне 
главный бухгалтер. Это Иляна 
Аркадьевна Корзинина, Анатолий 
Павлович Черданцев, Юлия Иго-
ревна Филиппова, Валентина Ва-
лентиновна Григорьева, Марина 
Геннадьевна Аканова, Надежда 
Николаевна Зайцева, Светлана 
Викторовна Драпела, Владимир 
Геннадьевич Боровых, Николай 
Васильевич Новиков и много 
других людей, которые в разное 
время работали в коллективе и 
чьими руками создавался и  уме-
ло, с душой, поддерживается  уют, 
обеспечивались безопасность и 
бесперебойность работы. 

У школы есть замечатель-
ная  традиция – быть в первых 
рядах на различных конкурсах 
и фестивалях, региональных и 
международных. Это заслуга за-
мечательного педагогического 
коллектива и его талантливых 
воспитанников. Сегодня в шко-
ле обучается более  500 детей 
четырех отделений. За плечами 
педагогов два поколения вы-
пускников. Коллектив не сомне-
вается, что завтра будет учить и 
третье поколение. Родная школа, 
с юбилеем!

ДЕТСКОЙ ШКОЛЕ 
ИСКУССТВ – 50 ЛЕТ!

Команда «Мята» приняла участие в тур-
нире в г. Санкт-Петербург в «Мурино - 

Арена». Среди 10 команд «Мята» заняла 4-е 
место, уступив в полуфинале со счетом 1:0 и в 
матче за 3-е место, к сожалению, не удалось 
одержать победу. Счет матча – так же 1:0 в 
пользу команды «Жемчужина» г. Никольское. 
Команда благодарит всех за поддержку!

ТХЭКВОНДИСТЫ С НАГРАДАМИ
В Вологде прошли Чемпионат и 

Первенство Северо-Западного 
федерального округа по тхэквондо 
ВТФ. Спортсмены Центра подготовки 
спортивного резерва из поселка име-
ни Морозова заняли призовые места. 

своей преподавательской деятельно-
сти. Так, Виктор Павлович Пономарев 
отдал школе 27 лет. Наталья Ивановна 
Носенко проработала 22 года, препо-
давала сольфеджио и музыкальную 
литературу,  долгое время была заву-
чем школы. Преподаватель фортепиа-
но Наталья Николаевна Котельникова 
за 25 лет работы выпустила более 60 
учеников. Вера Борисовна Кутыгина  
в школе с 1988 года: 35 лет она пре-
подаёт сольфеджио и музыкальную 
литературу, выпустила и немало юных 
пианистов, а также успешно вела ра-
боту с дошкольниками. 

В 1990 году в школу пришла препо-
даватель фортепиано Марина Алексан-
дровна Ладвищенко. Свою педагогиче-
скую деятельность она совмещала с 
должностью завотделом. За годы рабо-
ты Марина Александровна подготовила 
к выпуску более 70  учащихся. Сейчас 
она является заместителем директора 
по учебно-воспитательной работе. 

Школа помнит каждого своего уче-
ника и хранит в памяти лица своих вы-
пускников. Немало ее воспитанников 
поступили для продолжения учебы в 
музучилища и вузы, связав свою про-
фессиональную жизнь с культурой 
и искусством. А выпускницы Елена 
Иванова, Любовь Воронина, Светлана 
Иванова и Марина Дзедик  вернулись в 
школу уже в качестве преподавателей.

В 2000-е годы школа пополнилась 
новыми бывшими выпускниками, ко-
торые успешно работают здесь по сей 
день. Анастасия Викторовна Тарасенко 
ведет класс гитары, Ольга Николаев-

Морозовский боксер, воспи-
танник Центра подготовки 

спортивного резерва Данила 
Грабежев выступил как учил 
великий Мухаммед Али на 
Первенстве Северо-Западного 
федерального округа по боксу 
среди юниоров в Калинингра-
де. И завоевал золото и путевку 
на Первенство России по боксу, 
которое пройдет в Краснодаре с 
10 по 19 мая. Данила тренируется 
под руководством Давыдова С. Б. 
и Кокшарова и боксирует в весо-
вой категории до 71 кг. Он провел 
2 зрелищных и бескомпромис-
ных боя. В первом бою Данила 
встретился с неоднократным 
призером всероссийских тур-
ниров, кандидатом в мастера 
спорта из Вологды. Данила сра-
зу взял инициативу в свои руки 

и в первом же раунде оформил 
нокдаун, победив единогласным 
решением судей. Второй бой 
Данила также проводил против 
опытного кандидата в мастера 
спорта, отправившего своего 
предыдущего соперника, масте-
ра спорта России, в нокаут в пер-
вом раунде. Калининградский 
боксер не смог сдержать натиска 
Данилы и потерпел безоговороч-
ное поражение. Наш спортсмен 
по итогу соревнований прошел 
отбор в сборную команду СЗФО. 
Поздравляем с победой!

«МЯТА» НА 4 МЕСТЕ

В Чемпионате Северо-Западного фе-
дерального округа среди мужчин и жен-
щин (17 лет и старше) первое место за-
няли Спицына Дарья и Винников Андрей.

В Первенстве Северо-Западного 
федерального округа среди юношей и 
девушек (12-14 лет) первое место заняли  
Шихкеримова Джамиля,  Чернопятова 
Арина,  Винников Владимир, Городинский 
Андрей. Серебро у Кривицкой Алены. 
Бронза у  Идибековой Полины и  Три-
фоновой Ольги.  Тренеры: Пирютков С.А., 
Лим Д.Д., Дрямова М.М., Перепеч М.В. По-
здравляем с победами!

НАШ БОЕЦ ПОРХАЛ КАК БАБОЧКА, 
ЖАЛИЛ КАК ПЧЕЛА
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МЫ «ВКОНТАКТЕ» 
В группе администрации 

Морозовского поселения в 
социальной  сети ВКонтакте 
можно узнать о предстоя-
щих мероприятиях, благо-
устрой стве поселения, но-
вых проектах, о проблемах 

поселения и их решении. 
Администрация стремится к 
взаимодей ствию и конструк-
тивному диалогу с жителями 
поселения, поэтому на стра-
нице можно делиться своим 
мнением и задавать вопро-
сы администрации. 
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УЖЕ 25 МЕСЯЦЕВ ПРОДОЛЖАЕТСЯ СПЕЦОПЕРАЦИЯ ПО ДЕМИЛИТАРИЗАЦИИ И 
ДЕНАЦИФИКАЦИИ УКРАИНЫ, НАЧАВШАЯСЯ В КОНЦЕ ФЕВРАЛЯ 2022 ГОДА ПО 
РЕШЕНИЮ ПРЕЗИДЕНТА РОССИИ ВЛАДИМИРА ПУТИНА. ПРИ ОБСТРЕЛЕ БЕЛГОРОДА 
ПОГИБЛА ЖЕНЩИНА, НА УКРАИНЕ ПОСЛЕ УДАРА ЗАГОРЕЛАСЬ ДНЕПРОГЭС, ВЛАСТИ 
СООБЩИЛИ О МАСШТАБНЫХ ПОВРЕЖДЕНИЯХ ЭНЕРГООБЪЕКТОВ ПО ВСЕЙ СТРАНЕ. 
ОБ ЭТИХ И ДРУГИХ СОБЫТИЯХ ОПЕРАЦИИ ЧИТАЙТЕ В НАШЕМ МАТЕРИАЛЕ.
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 Над Белгородской 
областью сбили во-
семь снарядов системы 
Vampire, сообщило Ми-
нобороны.

 Ракетную опасность 
объявляли в Белгороде 
и Белгородском районе. 
Губернатор сообщил о 
гибели женщины, которая 
гуляла с собаками, и двух 
пострадавших. Повреж-
дения получили четыре 
медучреждения и осте-
кление в жилых домах.

«Ваши дети, мужья, отцы подали истинный 
пример самоотверженности, героизма, стой-
кости, доблести. Это настоящие ленинград-
цы, те, кто сохранил преемственность геро-
ев, защищавших Ленинград в годы Великой 
Отечественной войны. Сегодня наша  общая 
задача — поддержать семьи участников СВО и, 
конечно, семьи, потерявшие своих близких», — 
отметил Александр Дрозденко.

Глава региона рассказал, что в качестве од-
ной из новых мер соцподдержки для семей дей-
ствующих и погибших участников СВО с этого 
года в Ленинградской области вводится 100%-я 
компенсация расчетной стоимости путевки в 
детские оздоровительные лагеря.

«Но мало произвести выплаты. Нужно под-
держать каждую семью, решая любые возника-
ющие вопросы. Важно, чтобы эта помощь была 
как можно более открытой, душевной, лишенной 
административных барьеров, бюрократизма, 
формализма. Это нужно не только вам, это нужно 
всем жителям Ленинградской области – знать, 
что семьи героев на особом счету», – подчер-
кнул Александр Дрозденко.

Он отметил, что важно увековечить память 
земляков: устанавливать мемориальные таблич-
ки там, где учились или работали погибшие ге-
рои, называть их именами улицы, скверы, пло-
щади, издавать книги.

ВОЕННАЯ ОПЕРАЦИЯ НА УКРАИНЕ. 
ГЛАВНОЕ

ЛЕНОБЛАСТЬ ЧТИТ ПАМЯТЬ 
ЗЕМЛЯКОВ — ГЕРОЕВ СВО

По поручению президента государственные награды — ордена Мужества, которых посмер-
тно были удостоены ленинградцы — участники СВО, вручил сегодня семьям героев глава 

региона Александр Дрозденко.

СПРАВКА

Ордена Мужества вручены родственникам 
пяти героев из Ленинградской области, погиб-
ших в зоне специальной военной операции в 
ходе выполнения боевого задания.

Ордена Мужества удостоены (посмертно):

АРСЛАНОВ Рустам Евгеньевич,

ГРУЗИНСКИЙ Антон Романович,

КОНСТАНТИНОВ 
                   Дмитрий Валерьевич,

МАКАРИН Максим Викторович,

СЕРГЕЕВ Андрей Петрович.

В 2021 году администрация МО в лице А.А. 
Стрекаловского заключила с АО ПКФ «ХОРС» 
в лице Ухтикова А.В. договор аренды зе-
мельного участка с кадастровым номером 
47:07:1715023:416 площадью 31731 кв.м. Соглас-
но договору N0 2 от 18 мая 2021 года, участок 
давался в аренду сроком на 5 лет – с 18.05.21 
по 18.05.26 года. По договору арендодатель 
обязывался построить на участке футбольное 
поле с системой дренажа и искусственным 
травяным покрытием размером не менее 
100×64 м, с круговыми беговыми дорожка-
ми 400 м (не менее 4 штук), а также крытый 
спортзал и вспомогательные здания.

В июле прошлого года арендатор участка 
обратился в администрацию МО с просьбой 
утвердить схему расположения и поставить 
на кадастровый учет земельный участок пло-

щадью 5228 кв. м в целях обеспечения подъ-
езда к участку под кадастровым номером 
47:07:1715023:416. Заявитель указал, что вре-
менная дорога необходима для проезда стро-
ительной техники и машин для проведения 
и работ по проектированию и строительству 
спорткомлекса с футбольным полем. Адми-
нистрация в просьбе отказала, мотивируя это 
тем, что подъезд к участку уже есть.

«Участок, к которому заявитель хо-
чет проложить «временную» дорогу, 
находится в лесу. К нему уже есть подъ-
езд со стороны ЛОГУ «Молодежный», 
однако арендатор хочет сделать про-
езд с другой стороны, вырубив для это-
го огромное количество сосен. Считаем, 
что это недопустимо».

Глава администрации МО 
Денис КРАЙНОВ

Не удовлетворившись ответом адми-
нистрации, АО ПКФ «ХОРС» направило в 
Арбитражный суд СПб и Ленобласти заяв-
ление с просьбой признать незаконным 
отказ администрации МО в утверждении 
схемы расположения на кадастровой кар-
те и постановке на кадастровый учет ЗУ 
площадью 5228 кв м в целях обеспечения 
подъезда к ЗУ под кадастровым номером 
47:07:1715023:416. Однако 11 марта 2024 года 

Арбитражный суд СПб и Ленобласти вынес 
решение отказать в удовлетворении заявлен-
ных требований.

А теперь самое интересное. Как и во мно-
гих других похожих, в этой истории снова 
всплывает имя местного бизнесмена, экс-де-
путата Дениса Захарова, который в свое вре-
мя монополизировал все денежные сферы 
Морозовки: от сектора ЖКХ до спортивной 
арены. Согласно данным СПАРК-Интерфакс, 
зарегистрированная еще в 1994 году про-
мышленно-коммерческая фирма «ХОРС» на 
29,98% принадлежит Денису Захарову и ровно 
на столько же его брату Константину.

Непосредственное отношение к Захарову 
имеет и ледовая арена «Хорс» – дом создан-
ного в 2012 году хоккейного клуба «Варяги», 
совладельцем и президентом которого яв-
ляется все та же известная личность. А еще 
в Морозовке есть спортивный отель «Овер-
тайм», возведенный на земельном участке, 
который Захаров получил якобы для стро-
ительства бассейна. Однако впоследствии 
ничто не помешало бизнесмену построить на 
этом участке гостиницу.

Наверное, не нужно быть семи пядей во 
лбу, чтобы догадаться, что Захаров идет по 
старой проверенной схеме: взять участок в 
аренду под строительство спортивного объек-
та (на эти цели участки выделяются по облег-

ченной, внеконкурсной процедуре),  выкупить 
его, перевести из одной категории в другую – и 
вуаля, можно строить отель. Или коттеджный 
поселок. Или просто «нарезать» и продать по 
частям – короче говоря, вариантов масса, и 
какой из них на этот раз выберет ушлый пред-
приниматель, известно ему одному.

«В поселке уже есть четыре фут-
больных поля, причем в шаговой до-
ступности. На 11 тысяч населения 
этого  вполне достаточно. Понятно, 
что строительство пятого поля, да 
еще на значительном удалении от 
жилого массива, в лесу – это абсурд. 
Очевидно, никакого футбольного 
поля там изначально не предполага-
лось. Что там в итоге построят - на 
совести тех, кто проворачивает та-
кие схемы. Но вырубать для этого лес 
мы не позволим».

Глава МО Сергей ПИРЮТКОВ

Но, как говорится, это еще не всё. Возве-
стив всех о строительстве еще одного ста-
диона (кстати, платного), Захаров при этом 
препятствует завершению работ по рекон-
струкции муниципального бесплатного ста-
диона возле спортивной школы, не позволяя 
сделать там парковку для жителей. Благоде-
тель, ничего не скажешь!

 Еще одна мутная история из разряда махинаций с земельными участками, ниточки которой тянутся 
к известной в поселении фамилии. На этот раз речь пойдет о футбольном поле (пятом по счету), кото-
рое якобы собираются построить у нас в поселении. Или не собираются? Давайте разберемся.

ПЯТОЕ ФУТБОЛЬНОЕ ПОЛЕ В МОРОЗОВКЕ: 
В ЧЕМ ПОДВОХ?

 Власти Украины зая-
вили о самой масштабной 
атаке на объекты энерге-
тики за последнее время. 
Инфраструктурные объекты 
повреждены в Днепропе-
тровской (в том числе в Кри-
вом Роге), Винницкой, Ива-
но-Франковской, Львовской 
областях, в Хмельницком.

 В Харькове прогре-
мело не менее 15 взрывов, 
город почти полностью 
остался без света, сообщи-
ли власти.

 На ДнепроГЭС после 
удара начался пожар, со-
общило «Укргидроэнерго». 
Угрозы прорыва дамбы нет.

 На Запорожской АЭС 
отключилась высоковольт-
ная линия 750 кВ «Дне-
провская» — одна из двух, 
снабжающих станцию элек-
тричеством.

 Сбои в работе ин-
тернета зафиксированы в 
Харькове, Днепропетров-
ске, Виннице и Хмельниц-
ком.
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